



PRESSEMITTEILUNG

## Leben, Arbeiten und Lernen mit Campus-Flair

### Standortinitiative SÜDCAMPUS präsentiert sich erstmals auf der Expo

**Bad Homburg, 1. Oktober 2014.** Geht es nach der Standortinitiative SÜDCAMPUS, ist folgendes Szenario für den SÜDCAMPUS Bad Homburg, das ehemalige Gewerbegebiet Atzelnest, im Jahr 2030 Wirklichkeit geworden: Das Gebiet hat sich zu einem lebendigen, grünen Viertel für Leben, Arbeiten und Lernen entwickelt. Im zentral gelegenen Wohnpark ist generationenübergreifendes Wohnen zur Selbstverständlichkeit geworden. Die in den umliegenden Büro- und Firmengebäuden ansässigen Unternehmen bilden Bad Homburgs Hotspot für die Branchen Informations- und Kommunikationstechnologien, Consulting und Marketing. Neben Hochschule und Schule verstärkt nun auch ein renommiertes Forschungsinstitut die Campus-Atmosphäre.

Diese Vision – und damit ein Ziel für die weitere Entwicklung des SÜDCAMPUS – haben die Mitglieder der Standortinitiative im engen Dialog mit der Stadt formuliert. Wie diese Vision Wirklichkeit werden kann, darüber möchte die Standortinitiative mit allen Interessierten auf der Expo Real in den Dialog treten. Erstmals präsentiert sich die Standortinitiative SÜDCAMPUS auf der Gewerbeimmobilienmesse Expo Real: Sie beteiligt sich als Mitausstellerin der Stadt Bad Homburg und bietet am 6. Oktober 2014 ab 10 Uhr ein offenes Podiumsgespräch an.

„Wir wissen bereits seit vielen Jahren die Standortvorteile des SÜDCAMPUS zu schätzen, darunter die hervorragende verkehrliche Anbindung und gewachsene gute Beziehungen zu anderen ansässigen Unternehmen“, betont Andreas Heil, Geschäftsführer der Kewill GmbH und einer der beiden Sprecher der Standortinitiative. „Zugleich gibt es hier noch viel zu tun. Nicht umsonst gehören zu unserer Vision vom zukünftigen SÜDCAMPUS Büro- und Firmengebäude, die neuesten baulichen und Umweltstandards entsprechen, und eine Elektrofahrzeugstation.“

„Die Schüler- und Studierendenzahlen unserer bilingualen Schule und unserer Hochschule steigen schon jetzt jährlich“, berichtet Prof. Dr. Florian Pfeffel, Studienleiter der accadis Hochschule und weiterer Sprecher der Standortinitiative. „Wenn mittelfristig auf dem SÜDCAMPUS ein Studentenwohnheim erbaut und vielleicht ein Gründerzentrum eröffnet wird und langfristig die Bürogebäude voll vermietet sind, haben wir ein Ziel unserer Standortinitiative erreicht: den SÜDCAMPUS stärker zu beleben und seine Standortattraktivität deutlich zu steigern.“

Dass auch die Stadt Bad Homburg ein hohes Interesse an einer ausgewogenen Entwicklung des SÜDCAMPUS hat, bestätigt Holger Heinze, Fachbereichsleiter Bauen und Planen bei der Stadt Bad Homburg: „Wir schaffen nicht nur die planerischen Grundlagen für ein neues Wohnquartier auf dem ehemaligen Du Pont-Areal. Zugleich wollen wir den SÜDCAMPUS als Wirtschafts- und Bildungsstandort stärken, so dass man hier gut leben, arbeiten und lernen kann. Der SÜDCAMPUS wird deshalb eines der Hauptthemen beim diesjährigen Auftritt Bad Homburgs auf der Gewerbeimmobilienmesse Expo Real sein.“



## PRESSEINFORMATION

Der SÜDCAMPUS Bad Homburg ist ein ca. 21 ha großes gemischt genutztes Gebiet für Gewerbe, Wohnen und Bildung, dessen Struktur derzeit durch die Bürogebäude mit zahlreichen Dienstleistungsunternehmen vorrangig aus den Bereichen Informations- und Kommunikationstechnologie, Consulting und Marketing sowie die accadis Hochschule und bilinguale Schule geprägt ist. Zudem befindet sich hier der Hauptsitz der Agentur für Arbeit Bad Homburg. Die bislang dienstleistungs- und bildungsorientierte Prägung des Gebietes soll in der Komponente Wohnen deutlich erweitert werden: Auf dem ehemaligen Du Pont-Gelände ist eine Neubebauung mit attraktiven Wohnungen geplant.

Sinnbildlich für diese Erweiterung steht das Motto „SÜDCAMPUS Leben.Arbeiten.Lernen“, unter dem sich 2012 eine Standortinitiative aus Eigentümern und Mietern gebildet hat. Ziel der Standortinitiative SÜDCAMPUS ist es, gemeinsam mit der Stadt Bad Homburg die weitere Entwicklung des Areals voranzutreiben, das Leistungsprofil des Standorts zu schärfen und ein positives Image als Wirtschafts-, Bildungs- und Wohnstandort zu vermitteln.

### Kontakt:

Standortinitiative SÜDCAMPUS Bad Homburg

c/o Manuela Wehrle, region + projekt

E-Mail: [mw@region-projekt.de](mailto:mw@region-projekt.de) , Tel. 0178 1898029

Internet: [www.suedcampus.de](http://www.suedcampus.de)